

# *Alegría en Cuba y en el mundo por victoria obtenida en las Naciones Unidas*

---



La Habana, 1 nov (RHC) Dentro y fuera de Cuba, el pueblo cubano y sus amigos celebran la victoria obtenida en las votaciones de la ONU sobre el levantamiento del genocida bloqueo comercial, económico y financiero que mantiene Estados Unidos contra la nación caribeña.

Con 191 de los 193 votos posibles (Estados Unidos e Israel se opusieron) una vez más por vigésimo sexta ocasión desde 1992, se adoptó una Resolución que demanda el fin del cerco a Cuba instalado desde 1962, por la presidencia de Jonh F. Kennedy.

Decenas de estadounidenses de diversos orígenes y sectores exigieron al gobierno de su país el levantamiento inmediato del impuesto a Cuba, en una manifestación para acompañar el nuevo reclamo de la Asamblea General de la ONU contra las sanciones unilaterales.

Con banderas de la mayor de las Antillas, carteles de 'Stop the US blockade of Cuba' (Detengan el a Cuba) y 'US hands off Cuba' (Manos fuera de Cuba), y gritos de Cuba sí no, los activistas se concentraron frente a la sede de la Misión Permanente de la isla ante las Naciones Unidas.

Posteriormente marcharon desde la ONU hasta la misión cubana, donde la embajadora Anayansi

Rodríguez salió a la calle a encontrarse con los manifestantes, a quienes agradeció su solidaridad y respaldo a las causas justas que defiende la isla.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, saludó a su homólogo Raúl Castro por la victoria de Cuba en la votación en las Naciones Unidas sobre el bloqueo que mantiene Estados Unidos contra la nación caribeña.

En transmisión radial y televisiva, Maduro manifestó su congratulación al mandatario cubano, a quien consideró un hombre de gran sabiduría, por el rechazo mundial a la política genocida de Washington contra la isla.

También calificó de admirable el discurso del ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, de quien dijo habló con la fuerza y la verdad del pueblo caribeño.

Maduro precisó que en el debate Estados Unidos se presentó con arrogancia y prepotencia, y además quedó aislado en su política "retrógrada y jurásica".

'No se había visto en 60 años de la ONU un discurso tal de desprecio a la voluntad de 191 países del mundo', afirmó el jefe del Estado.

El Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba (MCSC) celebró la arrasadora votación contra el injusto y prolongado bloqueo impuesto por Estados Unidos contra la nación antillana.

Sobre el cerco de la Casa Blanca a la isla caribeña, acotó que se trata de una flagrante violación de la Carta de las Naciones Unidas, del Derecho Internacional Público y de los derechos humanos de todo un pueblo.

La declaración del movimiento colombiano calificó de brillante el discurso del canciller cubano, Bruno Rodríguez, al refutar la intervención de la representante de Estados Unidos, "quien con burlas, mentiras y expresiones propias de la guerra fría justificó las posturas del presidente de los Estados Unidos".

Al respecto, refrendó las palabras del ministro cubano de relaciones exteriores, cuando reafirmó que Cuba no aceptará condicionamientos ni imposiciones y que tal enfoque no ha funcionado ni funcionará nunca; será uno más en la cuenta de una política anclada en el pasado.

Igualmente la Asociación Cultural de Cubanos Residentes en Costa Rica Antonio Maceo (Accram) aplaudió la victoria de Cuba en Naciones Unidas y se une a los 191 países que reclamaron el fin del bloqueo de Washington contra La Habana.

'Nuestra Asociación se une, una vez más, a la posición de los 191 países que votaron a favor de que sea levantado el bloqueo norteamericano que constituye una política injerencista, impositiva e irrespetuosa hacia nuestro país y es el principal obstáculo a nuestro desarrollo económico y social', afirma una declaración de la organización.

Además de condenar el cerco económico de Washington contra La Habana, los cubanos residentes en Costa Rica califican el discurso de la representante de Estados Unidos en ONU de una ofensa y expresión de total irrespeto a la comunidad internacional que lucha desde hace 26 años porque este injusto bloqueo sea levantado.

La Asociación Nacional de Amistad Italia Cuba saludó la aplastante victoria en la Asamblea General de la ONU en ocasión de la vigésimo sexta votación contra el bloqueo estadounidense a esa nación caribeña.

Nuestra Asociación se une a la demanda universal de los pueblos a favor del cese del bloqueo contra Cuba señala un comunicado difundido aquí, el cual destaca cómo una vez más Estados Unidos y su aliado Israel quedaron aislados frente a 191 naciones que se pronunciaron a favor de la eliminación de la criminal medida.

También destaca su apoyo a la legítima aspiración del gobierno y pueblo del pequeño país antillano a construir una nación independiente, socialista, próspera, sostenible y libre de cualquier tipo de acciones unilaterales y extraterritoriales.

El canciller cubano, Bruno Rodríguez, evidenció ante la ONU y la comunidad internacional, el empeño de la administración estadounidense en retroceder hacia un pasado de hostilidad que borre los avances de dos anteriores años en las relaciones bilaterales.

Bruno Rodríguez recordó que en junio el presidente Donald Trump proclamó su intención de recrudecer el cerco económico, comercial y financiero impuesto hace más de medio siglo, y de convertir en eje de su política hacia la mayor de las Antillas semejante agresividad.

De acuerdo con el funcionario, si bien el y su impacto en todos los sectores del desarrollo socioeconómico de la isla se mantuvieron durante la administración de Obama, se alcanzaron resultados tangibles en materia de cooperación en beneficio mutuo, amenazados por la nueva postura de la Oficina Oval.

Entre los pretextos está un alegado ataque a diplomáticos norteamericanos en La Habana, a partir de los cuales, aunque sin acusar a Cuba de ejecutarlos, Estados Unidos aplicó disposiciones extremas, como la retirada de gran parte de su personal de la embajada y la reducción del que presta servicios en la sede diplomática cubana en la capital norteña.

Con el pretexto de las afecciones a la salud de algunos de sus diplomáticos, sin que exista la menor evidencia sobre su causa y origen, ni resultados de las investigaciones en curso, Estados Unidos adoptó medidas de naturaleza política que profundizan el y afectan las relaciones bilaterales en su conjunto, denunció.

Al respecto, mencionó la suspensión de la emisión de visas de viajeros y emigrantes en su Consulado en La Habana, lo que perjudica el derecho de los ciudadanos a viajar libremente y visitar por periodos breves este país o dificulta seriamente la reunificación familiar bajo el acuerdo de las 20 mil visas anuales.

'No hay forma de justificar que se dañe a las personas y a las familias para intentar alcanzar objetivos políticos contra el orden constitucional en Cuba', advirtió.

Asimismo, señaló que el gobierno norteamericano publicó una infundada y mendaz advertencia a los ciudadanos estadounidenses para que eviten visitar la isla, con el claro objetivo de dañar el turismo internacional a Cuba.

Por otra parte, informó que con la injustificada expulsión de diplomáticos cubanos de Washington desmanteló la Oficina Económico-Comercial del país caribeño, con el propósito de obstaculizar cualquier acercamiento de empresarios estadounidenses interesados en explorar las oportunidades de negocios existentes aún dentro del marco restrictivo impuesto por el .

Respecto al tema de los derechos humanos, utilizado de manera recurrente por la Casa Blanca para justificar su hostilidad, subrayó que la actual administración y Trump carecen de autoridad moral para cuestionar a Cuba.

'Preside un gobierno de millonarios destinado a aplicar medidas salvajes contra las familias de menos ingresos y los pobres de este país, las minorías y los inmigrantes. Sigue un programa que alienta el odio y la división. Pregona un peligroso excepcionalismo y supremacismo, que disfraza de patriotismo y que provocará más violencia', expuso.

El canciller criticó otros males de la sociedad estadounidense, acentuados con la nueva administración, incluyendo la corrupción de la política, la falta de garantías de educación, salud y seguridad social, las restricciones a la sindicalización y la discriminación de género.

De igual manera, consideró que merecen condena el uso de la tortura, el asesinato de afroamericanos por la policía, las muertes de civiles por sus tropas, el uso indiscriminado y racialmente diferenciado de la pena de muerte, y la represión y vigilancia contra los migrantes.

Bruno Rodríguez reiteró que al margen de las presiones y de la agresividad de Washington, la mayor de las Antillas jamás renunciará a construir una nación soberana, independiente, socialista, democrática, próspera y sostenible.

También insistió en que Cuba nunca aceptará condicionamientos ni imposiciones y recordó a la Casa Blanca que ese enfoque fue aplicado sin éxito alguno por una decena de presidentes norteamericanos.

Sin embargo, el jefe de la diplomacia repitió una vez más la disposición del país caribeño a cooperar y convivir con Estados Unidos, bajo el respeto a las diferencias y el compromiso de promover todo lo que beneficie a ambas naciones y pueblos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146212-alegria-en-cuba-y-en-el-mundo-por-victoria-obtenida-en-las-naciones-unidas>



**Radio Habana Cuba**